



INTERSYNDICALE CFDT, CGT ET SUD DE LA FONDATION LÉOPOLD BELLAN

La situation des salariés de la Fondation Léopold Bellan devient de plus en plus compliquée mais notre patron n'entend rien et ne fait qu'anticiper les futures évolutions (participation mutuelle).

MOBILISONS NOUS POUR QUE LES CHOSES CHANGENT.

Les organisations syndicales représentatives (CFDT, CGT et SUD) de la Fondation Léopold Bellan revendiquent pourtant depuis de nombreuses années

des avancées sur les salaires et les conditions de travail. La Fondation nous oppose sans cesse une fin de non recevoir.

Et pourtant de l'argent il y en a : environ **2 millions d'euros d'excédents** par an depuis au moins 3 ans et après consolidation financière de tous les établissements.

Perte de pouvoir d'achat (plus de 20% en 10 ans), bas salaires, glissements de tâches, précarité, etc. La situation des salariés de la Fondation ne peut plus continuer à se dégrader !

Des solutions existent ...

**... À NOUS D'IMPOSER
LES CHOSES !
NOS REVENDICATIONS
SONT JUSTES ET
LÉGITIMES.**

**Tout augmente
sauf les salaires
Ça suffit !**

FONDATION LÉOPOLD BELLAN EN GRÈVE !



Les salariés de la Fondation Léopold Bellan revendiquent :

- De meilleurs salaires (augmentations de salaires, 13^{ème} mois, salaires en adéquation avec les tâches effectuées, ...),
- De meilleures conditions de travail (horaires tenant compte des conditions de vie privée et de vie au travail, suppression des glissements de tâches, limitation des temps partiels ...),
- Prime d'habillage et de déshabillage,
- Prise en compte des frais liés aux déplacements urbains (prime de chaussures) et tickets restaurant pour tous les salariés de l'aide à domicile.

**LE JEUDI 25 AVRIL 2013
TOUS EN GREVE POUR IMPOSER NOS REVENDICATIONS
ET EXIGER ENFIN UNE REELLE RECONNAISSANCE DE NOTRE TRAVAIL.
C'EST TOUS ENSEMBLE ET UNIS QUE NOUS POURRONS GAGNER**

- Rassemblement devant la Fondation Léopold Bellan (rue du Rocher Paris 8^{ème}) à partir de 10 h, avec drapeaux, banderoles de chaque établissement, sifflets,
- Rassemblements devant les établissements (grève et débrayages).